

Buddenbrock - Trakehner-Hengst des Jahres

Geschrieben von: Julia Martin
Dienstag, 12. Oktober 2010 um 17:43

Neumünster. Zum Trakehner-Hengst des Jahres wurde in Neumünster der Höremer Hauptbeschäler E.H. Buddenbrock berufen.

Der Gesamtvorstand des Trakehner Verbandes zeichnet jedes Jahr im Rahmen des Internationalen Trakehner Hengstmarktes in Neumünster, der 2010 vom 28. bis 31. Oktober stattfindet, den „Trakehner Hengst des Jahres“ aus. Geehrt werden einflussreiche Vererber, die diesen Titel als Kombination ihrer Eigen- und Nachkommenleistung würdig vertreten. Zum „Trakehner Hengst des Jahres 2010“ wird der Höremer Hauptbeschäler E.H. Buddenbrock berufen!

Der Rappe wurde 1994 bei Horst Ebert in Neckarsteinach als Sohn des E.H. Sixtus und der St.Pr.Pr.u.E.St. Ballerina XXV v. Diamant geboren. Aufgezogen wurde er bei Hubertus und Katrin Poll in Hoerem und 1996 in Neumünster gekört. 1999 platzierte sich der typvolle Sportler unter Andreas Dibowski im Finale des Bundeschampionats des deutschen Vielseitigkeitspferdes.

Gleich aus seinem ersten Hengstjahrgang stellte der Hoeremer Hauptbeschäler im Jahr 2000 den Siegerhengst E.H. King Arthur TSF und den gekörten E.H. Connery. Danach folgten fast jedes Jahr gekörte und prämierte Söhne, so 2003 nochmals der Sieger In Flagranti und die Preisspitze Amarno (ex April First). Über zehn seiner Söhne sind bis heute gekört und auch diese haben wiederum für entsprechend qualitätvollen Nachwuchs gesorgt.

Die Linie des Buddenbrock entwickelt sich in der Trakehner Zucht zur wichtigsten Achse der Habicht-Dynastie und hat große Erfolge im Sport. Etliche Buddenbrock-Nachkommen brillieren in der schweren Klasse, darunter die internationalen Grand Prix Dressurpferde King Arthur TSF und Hinnerk TSF. Ebenfalls erfolgreiche Nachkommen in der Vielseitigkeit und im Springen machen Buddenbrock zu einem der führenden Trakehner Sportpferdevererber und zu einer Säule der Zucht, dessen Einfluss nun schon in dritter Generation klar erkennbar ist.

Buddenbrock - Trakehner-Hengst des Jahres

Geschrieben von: Julia Martin

Dienstag, 12. Oktober 2010 um 17:43

Beim Galaabend des Trakehner Hengstmarktes in Neumünster (30. Oktober) wird Buddenbrock vor internationalem Publikum mit dem Titel „Trakehner Hengst des Jahres“ ausgezeichnet.